

# UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS ACERCA EL SOLIDARIO GESTO DE LA DONACIÓN DE SANGRE HASTA EL PARLAMENTO DE GALICIA

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS), desplazó una unidad móvil hasta la cámara legislativa gallega.

La Axencia visita como mínimo dos veces al año el Parlamento de Galicia, dentro de las campañas de colectas de sangre que efectúa ADOS en empresas y organismos públicos y que representa el 9% de todas las donaciones recogidas en Galicia a lo largo del año. Así mismo, desde el 2001, las unidades móviles de ADOS visitaron en veintiuna ocasiones el Parlamento de Galicia.

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue quiere mostrar su gratitud a las personas que donan sangre de manera habitual pero, de forma especial en esta ocasión, a todos los diputados e diputadas y a los profesionales que desarrollan su trabajo en la cámara legislativa gallega.

Desde ADOS se quiere agradecer al Parlamento de Galicia su contribución a la consecución de un adecuado número de donaciones de sangre, reconocimiento que se hace extensivo a toda la ciudadanía gallega que, en algún momento tienen donado sangre para posibilitar el desarrollo del gran trabajo asistencial de nuestro sistema sanitario.